

Fecha: 12-06-2025  
Medio: La Estrella de Iquique  
Supl.: La Estrella de Iquique  
Tipo: Noticia general  
Título: Genocidio en Gaza

Pág. : 10  
Cm2: 94,7  
VPE: \$ 158.122

Tiraje: 9.500  
Lectoría: 28.500  
Favorabilidad:  No Definida

## Genocidio en Gaza

Desde octubre 2023, Israel lanzó una campaña militar que ha dejado cerca de 55.000 muertos del lado palestino, la mayoría civiles. En Gaza, más de dos millones de personas están en riesgo de seguridad alimentaria.

En las noticias se muestran imágenes de niños, mujeres y hombres hambrientos corriendo hacia el centro de distribución de ayuda. Muchos han muerto cuando van a estos lugares a buscar alimentos para su familia.

Según las Naciones Unidas, alrede-

dor de 71.000 niños menores de cinco años están gravemente desnutridos. Más del 92% de los bebés entre 6 y 24 meses, mujeres embarazadas y lactantes no reciben nutrientes necesarios. Muchos menores han fallecido por inanición (debilidad extrema por falta de alimentos).

En el ataque del ejército israelí contra un convoy médico y de emergencia, murieron 15 profesionales médicos y trabajadores humanitarios en Gaza.

Israel desobedeció la sentencia de la

Corte Internacional de Justicia, que ordena evitar genocidio al no permitir la llegada a Gaza de ayuda humanitaria.

Este 8 junio, Israel detuvo barco con ayuda humanitaria a Gaza. Ante esto, Greta Thunberg, expresó "Si ves este video, hemos sido interceptados y secuestrados en aguas internacionales por fuerzas ocupacionales israelíes".

La Biblia dice "No Matarás" (Éxodo 20, 13).

Derico Cofré Catril